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　先週の会長の時間で報告させていただきました内容を、

一部修正・補足させていただきます。入会金の件ですが、

当初「クラブ会員の入会金を廃止する件」と訳されていま

したが、その後「クラブ会員の入会金に関する箇所を削除

する件」に変更になりました。そして、ロータリーの友６

月号の１８ページに掲載されています「すべてのクラブで、

新会員に対して入会金の支払いを求めることができなく

なった」という文章は誤記であったと、ロータリーの友編集長はお詫びしています。

　そしてこの件に関して、スーパーバイザーのサラ・クリステンセン氏は「当該制定規

則には、各クラブは入会金を要求することが許可されないという記述は、存在しません。

各クラブが入会金を必要とする場合には、クラブ細則に必ず明記することが必要とされ

ます。」と言っています。すなわち、クラブ細則に明記すれば、入会金の支払いを求める

ことができるのです。今回の規定審議会の決定により、ＲＩ細則と標準ロータリークラ

ブ定款から「入会金」という言葉が削除されて、会員は入会金を支払わなくても入会で

きるようになりましたが、各クラブの裁量で「入会金」に関する規定をクラブ細則に加

えることによって、今後も「入会金」を徴収できるのです。

　次に、出席免除の規定で、ロータリー歴と会員の年齢の合計が８５年以上ということ

は変わりませんが、「２０年の会員歴があり」という項目が追加になりました。これは、

新入会員が８５歳であれば、入会即、出席免除ということになってしまうからです。当

日の会場から「１０年の会員歴」ではどうでしょうかという要望がでましたが、これは

次回の規定審議会に是非提案して下さいと言っていました。ちなみに、次回２０１９年

の規定審議会の提案期限は、今年の２０１６年１２月３１日です。

　あともう一点、「従来型クラブとＥクラブの区別をなくす件」が採択され、Ｅクラブと

いう名前が、今後なくなるようになりました。そして、先週も言いましたが、従来のク

ラブでもオンライン上の例会ができるようになりました。Ｅクラブは、オンライン上で

しか例会が開けなかったのですが、これも顔を合わせての例会ができるようになりまし

た。

　最後にある質問がありました。それは、３年に一度の規定審議会ごとに、だんだんとハー

ドルが低くなって、ロータリーの存在意義がなくなっていくようになっているのではな

いか、ということでした。これに対し、三木明規定審議会代表議員は、ハードルが下がり、

ゆるいルールでも、ルールはルールであるということを尊重しながら、ロータリーは精

神性が高いものであるということを、認識していくことが大事なのではないでしょうか、

と言っておられました。

田中　伸明・濵田　喜重・坂口　嘉久
村上　則宏
東播第２グループ長谷川昌美ガバナー補佐、
船原太郎随行員様、一年間、御苦労さまで
した。本日は、最後のおつとめありがとう
ございます。

長谷川　昌美様・船原　太郎様
一年間、色々お世話になりました。お陰様
で色々勉強させていただきました。心より
お礼申し上げます。
貴クラブの益々のご発展をお祈り申し上げ
ます。

西田　光衛・濱中　幹雄・西中　亮二
庄司　　武・川崎　一生
長谷川ガバナー補佐さん、船原随行員さん
ごくろうさまでした。

京谷　愼平
久し振りです。

砂川　仁史
誕生日お祝い有難うございました。

志方　正昭・櫻井　宣孝・青柳　　淳
内海　　薫
花を飾りましょう。

井野　隆弘・柿木　國夫
早退致します。

例会記録　2016.6.15（水）　通算 1799 回

ソ ン グ

出 席 報 告

本日のゲスト

来訪ロータリアン

  「我らの生業」「四つのテスト」「歓迎歌」
６月　１日　会員数４５名　欠席者 　１名　  出席率　97.30％ （修正による）

（この内出席免除者　１２名） 
６月１５日　会員数４５名　欠席者 　８名　  実出席者数　２８名

（この内出席免除者　１２名）   　出席率　78.38％

東播第２グループ　ガバナー補佐　長谷川　昌美様
随行者　加古川ロータリークラブ　船原　太郎様

西田　秀雄会員（高砂 R.C.）

幕の内弁当
本日の食事



6 月 25 日（土）
創立記念例会
【親睦委員会】

6月 29日（水）
会長・幹事
退任挨拶

7月 6 日（水）
会長・幹事
就任挨拶

会　長　　田　中　伸　明
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　村　上　則　宏 クラブ会報委員長　　櫻　井　宣　孝

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

7 月 13 日（水）
臨時総会

昼食メニュー

うな重

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

姫路南ロータリークラブ
例会変更

６月２７日（月）
１７：３０～　例会
１８：００～　最終ほろにが会
於：ホテル日航姫路

加古川平成ロータリークラブ 例会取り止め ６月２９日（水）  【定款第６条第１節（Ｃ）による】

明石西ロータリークラブ 例会変更 ６月３０日（木）→時間延長「会長・幹事離任挨拶」
「会長・幹事慰労会、次年度会長・幹事激励会」

加古川中央ロータリークラブ 休会 ６月３０日（木）  【定款第６条第１節（Ｃ）による】

姫路中央ロータリークラブ
最終例会

６月３０日（木）→１８：００～
夜間最終例会
於：未定

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

1. 栗原会員、松尾会員が一身上の都合により今月末で退会されます。

2. 高砂市学校保健会より
平成２８年度高砂市学校保健総会の開催案内が届いております。
日時：７月７日（木）午後２時～　場所：高砂市文化保健センター
講演：美作大学生活部准教授　津田　幸保先生
演題：「心と体を育てるリズムジャンプ」

3. ＲＩ第２６８０地区ガバナー事務所より
「奉仕プロジェクト特別会計」とその利用について要項が届いております。（回覧）

4. ロータリー米山記念奨学会より
ハイライトよねやま１９５号が届いております。

5. 「神戸モーニングロータリークラブ」創設の案内が届いております。

幹事報告　第 38 回（通算１６９１ 回）


